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Ata da 5ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal do Orçamento Participativo, aos 21 1 

de Janeiro de 2016, as 15hs no Paço Municipal. Nesta reunião estiveram presentes 22 2 

membros do Conselho do Orçamento Participativo, sendo 12 titulares e 10 suplentes, 3 

conforme lista em anexo a equipe do Orçamento Participativo. 4 

A reunião foi conduzida por Edson Silva (coordenador de divisão regional), Michele 5 

Gracioso (chefe de gabinete) e Francisco José (assessor do Prefeito) e secretariada por 6 
mim, Marta Silva. 7 
A reunião foi declarada aberta após a contagem e confirmação de quorum pelos 8 

membros da mesa, conforme preceitua o artigo 9º do capitulo III do regimento interno 9 
do conselho do orçamento participativo. 10 
Edson saudou a todos e informou que Hellen não pôde está presente na reunião por 11 

estar em aula da sua pós-graduação, em seguida pediu para que todos fizessem uma 12 
breve apresentação. Após este momento o conselheiro Daniel da 1ª Região chegou e 13 

se apresentou para os demais. Logo após as apresentações foi lida a ata da ultima 14 
reunião, em seguida foi lida a pauta da reunião que contou com os seguintes itens:       15 
Informes, uso do Whatsapp, calendário de reuniões de 2016, esclarecimento sobre 16 

candidatura (licença) ART.25, FOOD JAMPA (dia 23/01 a partir das 16hs na praça da 17 
independência).Pauta:  Papel do orçamento participativo, atribuições do conselho 18 

municipal ART. 9º, eleição da comissão executiva, avaliação do conselho municipal. 19 
Michele saudou a todos e em seguida falou sobre o uso do Whatsapp. O conselheiro 20 

Sylvio da 14ª região questionou a forma do uso do Whatsapp. Francisco defendeu e 21 
explicou que é uma ferramenta de comunicação. O conselheiro Daniel da 1ª Região 22 

questionou se é só um meio informativo e se não pode ser usado de uma forma 23 
emergencial. Edson explicou que existem outras formas de se comunicar com o OP, 24 
como por email, telefone e de forma presencial. O conselheiro Junior da 3ª Região falou 25 
que não está sendo usado adequadamente. A conselheira Josete da 12ª Região disse 26 
que não usa mais, pois está cansada de ver as mesmas reclamações, e disse que 27 

deveria ser usado de forma produtiva. Em seguida houve um momento de exaltação e 28 
Francisco tentou amenizar a situação. 29 
O conselheiro Junior da 3ª Região disse que não está sendo produtivo o grupo do 30 

Whatsapp e acha melhor cancelar o aplicativo. A conselheira Mª José da 5ª Região 31 
disse que não utiliza o aplicativo e concorda em cancelar. O conselheiro Sylvio da 14ª 32 
Região disse que o grupo foi criado para assuntos do OP e não para assuntos 33 
religiosos e piadas, e também para elogiar quando as demandas são feitas e cobrar 34 

quando necessário. O conselheiro Renildo da 4ª Região informou que não tem o 35 
aplicativo porque ainda não foi adicionado, mas acha que não deve ser acabado e as 36 
pessoas que não gostarem do que é postado só observem. A conselheira Valquíria da 37 

6ª Região disse que não gosta do aplicativo e que pede para as pessoas entrarem em 38 
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contato por telefone. A conselheira Celeide da 2ª Região acha que o whatsapp foi o 39 
melhor meio de comunicação e que as pessoas postam o que acham que devem postar 40 
e os demais respondem se quiserem. O conselheiro Sergio da 12ª Região disse que o 41 

whatsapp é muito bom, e que cada secretaria deveria ter o seu, o aplicativo atrapalha e 42 
ajuda, é uma forma de se expressar, e disse que a integração de bairro tem que voltar a 43 
funcionar que a SEMOB tem que ver isso, pois a zona sul está sendo mal atendida 44 

quando se trata de transporte, o prefeito trabalha muito, mas falta acessibilidade. O 45 
conselheiro Marcos Junior da 13ª Região disse que todos devem respeito e estão 46 
falando muitas coisas repetitivas. O conselheiro Daniel da 1ª Região disse que o 47 

aplicativo é mais que funcional, ele pediu para se fazer uma linha de transmissão e 48 
passar para cada um os informes do OP e não direto no grupo, e que ele não concorda 49 
que as reuniões sejam de 45 a 45 dias e sim de 30 dias. 50 

Em seguida Michele pediu para ser entregue novamente aos conselheiros o calendário 51 
das reuniões. 52 

A conselheira Celeide da 2ª Região disse que não gosta das reuniões fora do OP, que 53 
preferia que as reuniões ficassem sempre aqui no paço municipal.  54 
A conselheira Emilene da 6ª Região não concorda, acha interessante conhecer novas 55 

regiões. 56 
Edson sugeriu fazer uma votação para se decidir se as reuniões ficam fixas no OP ou 57 

não. Com a presença de 12 conselheiros titulares, 11 votaram a favor das reuniões 58 
permanecerem no OP e 1 conselheiro votou contra. E com isso ficou determinado que 59 

as reuniões do conselho municipal irão acontecer no OP. 60 
Michele explicou sobre o afastamento de quem for conselheiro e desejar se candidatar 61 
a vereador, e falou sobre o Food Jampa. 62 

Edson explicou sobre a função do conselheiro e também sobre a eleição da comissão 63 
executiva, onde só os conselheiros titulares podem participar. Dos conselheiros titulares 64 
presentes se candidataram; 65 

Junior 3ª Região 66 
Josete 12ª Região 67 
Magaly 9ª Região 68 
Mª José 5ª Região 69 
Edson explicou o papel do conselheiro eleito para a comissão executiva, e pediu para 70 

cada candidato fazer uma breve apresentação. Após as apresentações foi feita a 71 
votação, onde teve direito a voto os conselheiros titulares e conselheiros da gestão. 72 

Junior da 3ª Região teve 13 votos 73 
Josete da 12ª Região teve 09 votos  74 
Magaly da 9ª Região não teve nenhum voto 75 
Mª José da 5ª Região teve 03 votos 76 
Ficando assim Junior (3ª Região) como Conselheiro Executivo titular e Josete da 12ª 77 
Região como Conselheira Executiva suplente. 78 



 
Conselho do Orçamento Participativo 

 
 

Kilma da secretaria de saúde sugeriu que os eleitos fizessem um breve agradecimento, 79 
e assim foi feito. Em seguida Edson explicou sobre a avaliação que cada conselheiro 80 
tem que responder individualmente. Foi entregue a ficha de avaliação a cada 81 

conselheiro e eles tiveram um tempo para responder. 82 
Edson informou que cada região terá dois minutos para fazer pedidos e 83 
questionamentos aos representantes das secretarias presentes, e a 1ª região 84 

representada pelo conselheiro suplente Daniel foi o primeiro que teve direito a fala.  85 
Daniel 1ª Região, disse que precisa de mais limpeza na calçadinha do Bessa, falou da 86 
ciclovia que falta complemento e aumentar o tempo de interdição, informou que o bairro 87 

São José precisa de agilidade na saúde e que as ruas Tertuliano, Acioly, Washington 88 
Luiz e a praça do cajú estão com lâmpadas queimadas. 89 
Celeide 2ª Região, pediu guarnição uma vez na semana da PB008, disse que a 90 

empresa Marcos da Silva está precária, tanto no percurso como na qualidade dos 91 
ônibus.  92 

Janaina da 2ª Região, falou também sobre o transporte da penha e que espera a 93 
SEMOB para a reunião dia 27 de Janeiro de 2016. Pediu orientação educativa para os 94 
donos de comercio na praia do seixas, e também iluminação na PB008, do centro de 95 

convenções a emepa. E pediu que uma vez na semana a praia de jacarapé tenha 96 
atendimento medico, pois é uma área descoberta pela saúde. 97 

Junior da 3ª Região informou que falta medico no PSF da nova união em mangabeira II, 98 
falta sinalização próximo a praça do coqueiral, precisa de capinagem na praça do 99 

coqueiral no meio fio, e quer resposta da reforma do ginásio Hermes Taurino, e pediu 100 
troca de lâmpadas da comunidade Luiz Ramalho (antiga quadra). 101 
Enildo da 4ª Região solicitou a retirada de lixo próximo ao posto de saúde em nova 102 

mangabeira, e também uma solução para o posto de saúde em nova mangabeira que é 103 
bem pequeno e falta estrutura em Paratibe II. Pediu também troca de refletores no 104 
estádio paratibão. 105 

Renildo da 4ª Região pediu para da uma olhada no crescimento da zona sul,pediu para 106 
ver a construção do PSF. 107 
Mª José da 5ª Região, informou que desde 2012 espera o calçamento da rua Padre 108 
José de Anchieta, como também a construção da calçada da escola Duarte da 109 
Silveira,a pavimentação das ruas Matusalém, Engenheiro Demésio Palmeira e Luiz 110 

Carlos Pimentel. E a construção de uma praça na gauchinha II, e colocação dos 111 
equipamentos de ginástica na praça Mª da penha. 112 

Edson e Francisco pediram que o que não foi possível ser passado para as secretarias 113 
competentes nos três minutos disponibilizados para cada conselheiro titular, que os 114 
mesmo anotem e entreguem a cada secretaria suas demandas para assim agilizar as 115 
informações e a reunião não se estender mais que o previsto. 116 
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Kilma da secretaria de saúde sugeriu que nas próximas reuniões cada conselheiro 117 
traga já tudo escrito e em tópico para cada secretaria competente, pois com isso cada 118 
representante das secretarias já dariam respostas do que está sendo pedido. 119 

Emilene da 6ª Região pediu para a SEMOB solucionar o problema da linha de ônibus 120 
104, que vive lotado. 121 
Almeidinha da 8ª Região pediu respostas sobre o mercado de Oitizeiro que desde 2013 122 

estão esperando essa reforma, e tem bastante lixo por trás da feira, esse lixo precisa 123 
ser recolhido semanalmente. Pediu também a troca dos equipamentos da Praça Lauro 124 
Vanderley,que estão todos danificados. A reforma do IPEP, que desde 2014 estão 125 

esperando essa reforma, as ruas Napoleão Crispim, Josemar Leite, Rafael da Silveira 126 
com Ana Neles precisam ser pavimentadas.  E informou que está sem médico no PSF 127 
do bairro Funcionários I. 128 

Magaly da 9ª Região informou que  na unidade de saúde do cordão encarnado II está 129 
faltando medico, pediu para a SEMOB  entregar em contato com a empresa 130 

mandacaruense para falar sobre o intinerário  da linha 602,para passar primeiro no 131 
distrito mecânico,pois demora muito a passar. Pede também a limpeza da barreira da 132 
saturnino. 133 

Manoel da 10ª Região, pediu respostas da  unidade de saúde do baixo Roger,disse 134 
gostaria de fiscalização nos ônibus no Roger,  pede a limpeza das bocas de lobo e 135 

galerias e limpeza no bairro. 136 
 Fabiana da 11ª Região trouxe suas demandas escritas e entregou a cada secretaria 137 

competente. 138 
Josete da 12ª Região informou  tem algumas bocas de lobo entupidas com areia e lixo 139 
no colinas do sul II.  140 

Sergio da 12ª Região, pede a limpeza da feira do colinas, pois já faz três meses que foi 141 
solicitado e nada foi feito, e o correto seria esta limpeza ser feita toda segunda feira. 142 
Adão da 13ª Região, pede para intensificar a limpeza em frente a Escola Leonel Brizola, 143 

como também pede para ser visto o asfalto próximo a galeria da Tito silva, pois o asfalto 144 
está todo solto. 145 
Marcos Jr. da 13ª Região pede para intensificar uma demanda antiga da rua Minervino 146 
Bione no Bairro da Torre, que precisa ser pavimentada. 147 
Fátima da 14ª Região pede uma solução para as paradas próximo a radio tabajara que 148 

os motoristas queimam a parada, espera que a SEMOB resolva este problema. E a 149 
praça da tabajara está muito suja, precisa ser limpa. E espera a construção do PSF da 150 

São Rafael.  151 
Sylvio da 14ª Região, cobrou a SEINFRA  a iluminação das três ruas dos bancários, no 152 
conjunto dos professores estão com área descoberta em relação a saúde, precisa de 153 
uma agente de saúde ou PSF. E as paradas de ônibus dos bancários estão danificadas 154 
e cheias de mato. 155 
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Em seguida os representantes das secretarias deram algumas respostas as demandas 156 
solicitadas e as que não puderam responder de imediato ficaram de dar essas 157 
respostas na próxima reunião. Neste momento o conselheiro Daniel da 1ª Região após 158 

ouvir algumas respostas da sua região informou que teria que se ausentar e se 159 
despediu de todos. 160 
Após os esclarecimentos Edson agradeceu a presença de todos e foi dada por 161 

encerrada a reunião. 162 
 163 
 164 

Estiveram presentes na Reunião: 165 

1. Daniel Cardoso Ferreira Jr. 166 

2. Celeide dos Santos Silva 167 

3. Janaina da Silva Freire 168 

4. Ziljomar Nunes da Silva Jr. 169 

5. Lucia de Fátima Oliveira dos Santos 170 

6. Enildo Gomes do Nascimento 171 

7. Renildo José dos santos 172 

8. Mª José Caitano de Araujo 173 

9. Ivonete dos Santos Costa 174 

10. Valquíria da Silva Lima 175 

11. Emilene Silva de França 176 

12. Luiz Alves de Alemeida 177 

13. Magaly Aires dos Santos 178 

14. Manoel Jacinto Dantas  179 

15. Edna Maria Alves Soares 180 

16. Fabiana Leandro do Nascimento 181 

17. Josete de Oliveira Lima 182 

18. Sergio N. Souza 183 

19. Adão Sebastião 184 

20. Marcos Antonio Alves da Silva Jr. 185 

21. Sylvio Fernandes Paiva 186 

22. Mª de Fátima Garcia 187 

23. Francisco José Silva das Chagas 188 

24. Kilma Barros 189 
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25. Wallace Massini 190 

26. Lívia Natássia Rodrigues 191 

27. Hugo  192 

28. Edson Silva 193 

29.  Michele Gracioso 194 

30. Marta Vanderléia da Silva 195 

 196 

 197 
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1. Celeide dos Santos Silva 

2. Janaina da Silva Freire 

3. Ziljomar Nunes da Silva Jr. 

4. Lucia de Fatima Oliveira dos Santos 

5. Emilene Silva de França 

6. Luiz Alves de Almeida 

7. Magaly Aires dos Santos 

8. Manoel Jacinto Dantas 

9. Fabiana Leandro do Nascimento 

10. Lucas Cassiel Santos 

11. Adão Sebastião 

12. Marcos Antonio Alves da Silva 

13. Maria de Fatima Garcia 

14. Adalberto Fulgêncio 

15. Edson Silva  

16. Hellen Viviane V. de Moraes 

17. Marta Silva 

 


